



INTERTEXTILE上海にTDAブースを出展

inter TEXTILE

shanghai home textiles

2008.8/25(準備日) 8/26. 27. 28(開催日)

出張報告

INTERTEXTILE上海にて、TDAブースを担当した東日本クリエイション部会理事補佐の齋藤憲夫です。

8/25の準備日から8/26~28日(開催日)までのTDAブースの状況を報告いたします。

8/25日 搬入・ブース設営[吉村・桑・齋藤・佐々木・李(学生)]

8/26日 販売員[桑・齋藤・「応援」矢澤・佐々木・吉村・小川・山本
「通訳」李慧芳・李(学生)]

開場前から会場入口には沢山の人が並び、入場チェックも厳しく(ライター収など)入場に時間がかかった。

「TDAのブース」には、9時の開場からデザインを見る人が絶えず、15時位までは昼食を取る時間もない程盛況で、多い時には三重にも人が集まりました。パワーに圧倒。16時過ぎからは流れが落ち着き18時に終了。

*名刺交換-44社 *デザインセレクト⑦社-25点 *販売デザイン-①社 3点

8/27日 販売員[桑・齋藤・「応援」矢澤・佐々木「通訳」李慧芳・李(学生)]

9時からTDAのブースに見に来るが、初日より客の流れは少ない。ただしピークには三重にデザインを見に来る人が集まりました。

*名刺交換-17社 *デザインセレクト①社-12点

8/28日 販売員[桑・齋藤・「応援」矢澤・佐々木「通訳」李慧芳・李(学生)]

連日、朝からデザイン見る人が、絶えず来展。

15時ぐらいから各ブース撤去作業に入るが、終了間際までデザインブースに駆け込み者あり。17時終了。

*名刺交換-17社 *販売デザイン-①社 3点

*総評

3日間通し、来場者も多く、日本のデザインに関心を持つ企業や企画担当、学生など1枚1枚真剣にデザインを吟味していました。

2日間ブースに足を運ぶ人もいて、予想以上に関心の高さが伝わってきました。幅広くデザインの要望があり、他社のブースにない洋々のデザイン(多数のデザイナー)が参加したのが、TDAの盛況の要因だと思います。

来社の内容は、寝装・カーテンのデザイン希望者が多く、絨毯・椅子のデザインを要望する人もあり、多種多様にデザインを求めていました。

特に手描きの物や色のトーンがきれいな物が好まれました。

色数に関しては、加工を考えて8色(ロータリ)までに抑えてほしいとの意見もありました。

展示会後にもデザインが見れないか、このデザイナーの作品が気に入った、このデザイナーのレンジがくめないか、今度はいつデザインを見れるかなど、今後に繋がる要望、期待もあり、intertext上海の参加はTDAにとって意義のあるイベントだと、強く感じました。展示後のフォローなど、まだまだ問題点がありますが、続けて行くことに意義があると思います。

李慧芳さん・李(学生)さん・山本さん・すばらしいアシストさんでした。

TDAの小川さん・近藤さん・吉村さん・佐口さん・矢澤さん・佐々木さん・桑さん御苦労様でした。皆様に感謝。

謝辞

